

**POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPURUNG**  
**PROGRAM STUDI D III KEBIDANAN METRO**  
Laporan Tugas Akhir, Mei 2021

Fitri Noviani : 1815471050

Asuhan Kebidanan Perkembangan Motorik Kasar Pada Baduta Dengan Keterlambatan Berjalan di TPMB Marwani Trimurjo Lampung Tengah

xvi + 71 halaman + 9 tabel + 4 gambar + 10 lampiran

**RINGKASAN**

Asuhan kebidanan perkembangan pada Baduta dengan keterlambatan berjalan di TPMB Marwani Trimurjo Lampung Tengah dilakukan sejak tanggal 28 Januari 2021 sampai 06 Maret 2021 ruang lingkup asuhan kebidanan perkembangan motorik kasar dengan keterlambatan berjalan yang diberikan kepada Anak S usia 18 bulan, berdasarkan perolehan dari data objektif didapatkan hasil pengukuran tinggi badan 83 cm, berat badan 10,2 kg, lingkar kepala 49 cm dan dilakukan pemeriksaan KPSP dengan menggunakan form 18 bulan di dapat hasil jawaban “Ya” = 7 berarti meragukan dan pemeriksaan M-CHAT di dapat jawaban “Ya”, perencanaan asuhan yang dilakukan selama 4 kali kunjungan dengan mengajarkan anak dengan dititah dan mengajarkan anak berdiri dengan memegang kursi untuk menstimulasi anak agar anak mendorong kursi tersebut dan anak bisa terstimulasi.

Asuhan Kebidanan yang diberikan kepada Anak S dimulai dari memberitahu ibu dengan memberikan informasi kepada ibu tentang masalah yang dialami anaknya yaitu keterlambatan dalam berjalan. Pada saat kunjungan, dilakukan pemeriksaan anak dengan menggunakan form KPSP 18 bulan sesuai dengan umur anak.

Evaluasi yang didapat pada Anak S selama diberikan asuhan yaitu ibu sudah mengetahui tentang cara menstimulasi anaknya. Setelah dilakukan 4 kunjungan yaitu dari tanggal 28 Januari 2021 sampai tanggal 06 Maret 2021, ibu mengatakan anaknya sudah bisa berjalan dan ibu bersedia untuk selalu melakukan stimulasi terhadap anaknya.

Kesimpulan yang berdasarkan pengkajian dan penatalaksanaan yang diberikan menunjukkan bahwa asuhan kebidanan perkembangan anak pada 1000 hari pertama sangat penting untuk menangani secara dini masalah yang dialami anak. Asuhan kebidanan ini sangat efektif untuk pemantauan perkembangan anak usia selanjutnya dengan melakukan pemantauan melalui form KPSP.

Kata kunci : Perkembangan Motorik Kasar, Keterlambatan berjalan

Daftar bacaan : 17 (2015-2020)